
第 5回海星高校同窓会本部役員会議（H30年 9月 13日） 

 

役員会議事録 

 
出席者	 （19名）山下・佐々木・麻生・藤谷・水谷・藤盛・澤田・近藤・上田・岡田 

高久・関・荒木・平野・金本・福井・舘・松山 
1. 会長挨拶 
・会報誌の反省点やバザー、各委員会の議題宜しくお願いします。 

2. 各委員会報告 
☆会報誌委員会	 上田さん 
・会報誌が卒業生の同窓会に繋がり良かった。西田選手の応援をお願いします。 
☆HP委員会	 岡田さん 
・HP更新 3件、海星祭りの日程訂正、同窓会便りのバックナンバー更新依頼中 
☆ＦＢ委員会	 高久さん 
・FB更新 5件、ゴルフコンペの内容を掲載 
☆名簿委員会	 平野委員長 
・常に最新の情報を保ち、同窓会に役立てたい。 
☆会計委員会	 近藤委員長 

6月 4日より 9月 7日までの現金出納帳の報告 
☆事務局	 金本委員長 
・海星祭の準備を委員会でよろしくお願いします。 

３．各特別委員会報告 
☆年次役員特別委員会	 佐々木委員長 
・引き続き年次役員に件、要検討 
☆星の窓特別委員会	 福井委員長 
・振替預金から普通預金に変更を検討 
☆バザー特別委員会	 水谷委員長 
・バザー前に役員会を開催し、内容を報告 
・OBの手伝いの連絡があればお誘い下さい。 
☆総会特別委員会	 麻生委員長 
・2019年 10月 19日、11月 2日を仮押さえ 

４．その他 
☆同窓会ゴルフコンペ	 藤盛委員長	  
	 ・次回は 11月 22日（木）三鈴カントリーで開催は、早く案内状発送で参加増 
☆次回役員会は 10月 30日（火）	  


